



**Vereinsmitglieder
Gemeinde Obersiggenthal
Interessierte**

Jahresbericht 2020

Geschätzte Vereinsmitglieder und Sponsoren
Sehr geehrte Behörde der Gemeinde Obersiggenthal

Dies ist der 7. Jahresbericht in der Vereinsgeschichte von MiA-Obersiggenthal. Infolge der Corona-Pandemie musste der Verein zum ersten Mal in seiner jungen Vereinsgeschichte einen Rückgang bei den ausgeführten Fahrten verbuchen. Die Zahl der Vereinsmitglieder hat sich 2020 trotz allem erfreulich gehalten. Für Details verweise ich auf die Berichte der Leitung Koordination und Leitung Fahrer.

Der Vorstand kam 2020 zu einer Sitzung zusammen. Wichtige Fragen und der persönliche Austausch fanden dafür noch mehr über elektronische Kommunikationsmittel statt. Die Zusammenarbeit hat sehr gut funktioniert.

Die Gemeinde Obersiggenthal hat den Verein MiA mit einem finanziellen Beitrag von Fr. 1'000 unterstützt.

Ich bedanke mich herzlich bei

- unseren treuen Mitgliedern und Fahrgästen
- den auf unserem Flyer und der Homepage aufgeführten Sponsoren für die finanzielle und ideelle Unterstützung
- unseren zuverlässigen und mit grossem Engagement tätigen freiwilligen Fahrerinnen und Fahrern, den Koordinatorinnen, den IT-Spezialisten, den Revisoren und Vorstandsmitgliedern - ihr macht einen sehr guten Job!!

Mit grosser Freude und Dankbarkeit durfte der Verein MiA mehrmals Spendenbeiträge zum Gedenken an unsere verstorbenen Mitglieder entgegennehmen. Für diese grosszügigen Gesten danke ich im Namen des Vereins vielmals.

Ich wünsche dem Verein MiA weiterhin unfallfreies Fahren und dass wir in der Bevölkerung noch mehr wahrgenommen werden und weiteren Personen und deren Familien eine wertvolle Bereicherung und Hilfe sein können.

Martin Hüppi
Vereinspräsident

Baden, Mai 2021